

Berlin Bürgerportal ausgebaut

[26.9.2006] Das Land Berlin hat sein Bürgerportal überarbeitet. Die Website, welche Informationen zum Thema bürgerschaftliches Engagement bereitstellt, wurde an das Landeslayout angepasst und inhaltlich erweitert.

Auf der Internet-Plattform des Landes Berlin wurde jetzt die neue Fassung des Bürgerportals "bürgeraktiv Berlin" freigeschaltet. Mit dem Relaunch wurde die Gestaltung der Website an das Landeslayout angepasst. Inhaltlich konnte das Angebot durch eine enge Kooperation mit dem Berliner Landesnetzwerk Bürgerschaftliches Engagement und einzelnen Mitgliedern deutlich erweitert werden, heißt es in einer Pressemitteilung der Senatskanzlei. Die Inhalte des bisher bei der Senatsverwaltung für Gesundheit, Soziales und Verbraucherschutz geführten Engagementportals "beeport" wurden integriert, sodass ab sofort über eine zentrale Adresse Informationen zum Thema bürgerschaftliches Engagement in Berlin zur Verfügung stehen. Anwendungen, wie die Ehrenamtsbörse, die Vereinsdatenbank und der berlinweite Veranstaltungskalender für Initiativen und Vereine sind weiterhin nutzbar. *(rt)*

<http://www.berlin.de/buergeraktiv/>

<http://www.berlin.de>

Stichwörter: CMS, Berlin, Portal, Portale, Bürgerportal

Quelle: www.kommune21.de